

Sacred Scriptures—the Foundations of Faith

By Elder Quentin L. Cook
Of the Quorum of the Twelve Apostles

Les Écritures sacrées : le fondement de la foi

Par Quentin L. Cook
du Collège des douze apôtres

October 2024 general conference

We cannot underestimate the significance of sacred scriptures both in conversions and in remaining faithful in the gospel.

My wife, Mary, and I recently saw a T-shirt with the picture of a book and a message on the front which read, “Books: The Original Handheld Device.”

I thought about this interesting message and how significant handheld devices of all kinds have become. Upon further contemplation, I realized that any device or even one equipped with artificial intelligence will never be as important or significant as the spiritual guidance that comes from divine revelation.

Whether handheld or digital, the Holy Bible and the Book of Mormon: Another Testament of Jesus Christ provide spiritual guidance and teaching from Jesus Christ, the Savior of the world. We treasure these books for their profound role in documenting God’s direction to ancient prophets and people and the guidance they provide for our own personal lives.

Combined with the teachings of living prophets, these sacred scriptures provide doctrinal direction for us in today’s world. These scriptures are most powerful when they give instruction, correction, comfort, and consolation to individuals and families who seek guidance from the Lord.

The scriptures, combined with spiritual inspiration from the Holy Spirit, continue to be the primary source that facilitates the conversion of those who have broken hearts and contrite spirit-

Nous ne devons pas sous-estimer l’importance des Écritures sacrées, tant dans la conversion que dans la fidélité constante dans l’Évangile.

Ma femme, Mary, et moi avons récemment vu un T-shirt portant l’image d’un livre accompagné d’un message disant : « Le livre : le premier appareil portable. »

J’ai réfléchi à ce curieux message et à l’importance qu’ont pris les appareils portables de toutes sortes. Alors que j’approfondissais ma réflexion, je me suis rendu compte que n’importe quel appareil, même équipé d’une intelligence artificielle, ne sera jamais aussi important ou significatif que les conseils spirituels issus de la révélation divine.

Qu’ils soient au format papier ou numérique, la Sainte Bible et Le Livre de Mormon, un autre témoignage de Jésus-Christ, fournissent des conseils spirituels et des enseignements de Jésus-Christ, le Sauveur du monde. Nous cherissons ces livres pour le rôle considérable qu’ils jouent en consignant les directives données par Dieu aux prophètes et aux peuples anciens, et pour les conseils qu’ils nous donnent pour notre propre vie.

Associées aux enseignements des prophètes vivants, ces Écritures sacrées nous donnent des directives doctrinales dans le monde d’aujourd’hui. Ces Écritures sont particulièrement puissantes lorsqu’elles apportent des instructions, des corrections, du réconfort et de la consolation aux personnes et aux familles qui cherchent à être guidées par le Seigneur.

Les Écritures, associées à l’inspiration du Saint-Esprit, demeurent la source principale pour faciliter la conversion des personnes qui ont le cœur brisé et l’esprit contrit, et qui désirent

sand desire to follow Jesus Christ. The scriptures help build a foundation that can withstand the adversary's constant efforts to undermine faith.

New converts have blessed and been the lifeblood of the Church throughout its history. One example is particularly precious to me. When I was a young bishop, two marvelous sister missionaries were teaching the William Edward Mussman family. The father, a very capable lawyer, was general counsel of a major corporation. His devoted wife, Janet, was helping the family strive to live a more Christlike life.

Their exceptional son and daughter, both in their early 20s, were also being taught. All four had received the lessons and were attending church. The sister missionaries had emphasized reading the Book of Mormon and praying for a testimony of that sacred scripture. Remarkably, the family prayerfully read the entire Book of Mormon in a short time.

The stake missionaries, both of whom were prior ward Relief Society presidents, accompanied them to sacrament meetings.

As the family was nearing baptism, they received a barrage of literature critical of the Church. This was before the internet, but the material filled a large cardboard box.

The sister missionaries invited me as a recently called 34-year-old bishop to help answer the questions being raised. When we gathered in their living room, the large box of pamphlets critical of the Church was in the middle of the room. I had prayerfully approached this assignment. During the opening prayer, the Spirit whispered to me, "He already knows it is true." This was important. The sisters believed that the rest of the family already had a testimony. They were unsure about the father.

I immediately informed him that the Spirit had prompted me that he already had a testimony. "Was that true?" He looked at me intently and said that the Spirit had confirmed the truth of the Book of Mormon and the Church to him.

I then asked whether it would be necessary to review the pamphlets, if they already had a spiritual confirmation.

The father replied that it would not be necessary. The rest of the family concurred with his

suivre Jésus-Christ. Les Écritures permettent de bâtir une fondation capable de résister aux efforts constants de l'adversaire pour ébranler notre foi.

Tout au long de son histoire, les nouveaux convertis ont été une bénédiction pour l'Église. Ils en sont les forces vives. Un exemple de cela m'est particulièrement précieux. Lorsque j'étais jeune évêque, deux merveilleuses sœurs missionnaires instruisaient la famille de William Edward Mussman. Le père, un très bon avocat, était directeur juridique d'une grande entreprise. Janet, sa femme dévouée, aidait la famille à mener une vie plus chrétienne.

Leur fils et leur fille, tous deux âgés d'une vingtaine d'années, suivaient également les leçons missionnaires. Tous les quatre avaient reçu les leçons et fréquentaient l'église. Les sœurs missionnaires avaient mis l'accent sur la lecture du Livre de Mormon et sur la prière pour obtenir un témoignage de ce livre d'Écritures sacrées. Et, dans un esprit de prière, la famille a lu l'intégralité du Livre de Mormon en peu de temps.

Les missionnaires de pieu, toutes deux anciennes présidentes de la Société de Secours, ont accompagné la famille aux réunions de Sainte-Cène.

À l'approche du baptême, la famille a reçu une avalanche de documents critiquant l'Église. C'était avant l'arrivée de l'Internet, mais les documents remplissaient une grande boîte en carton.

Les sœurs missionnaires m'ont invité, moi, un tout jeune évêque de 34 ans, à aider cette famille à répondre aux questions que tous ces documents soulevaient. Lorsque nous nous sommes réunis dans leur salon, la grande boîte de brochures critiquant l'Église se trouvait au centre de la pièce. J'ai abordé cette tâche avec la prière. Pendant la prière d'ouverture, l'Esprit m'a murmuré : « Il sait déjà que c'est vrai. » C'était important ! Les sœurs pensaient que le reste de la famille avait déjà un témoignage, mais elles n'étaient pas sûres à propos du père de famille.

Je lui ai immédiatement dit que l'Esprit m'avait soufflé qu'il avait déjà un témoignage et lui ai demandé si c'était vrai. Il m'a regardé attentivement et m'a dit que l'Esprit lui avait confirmé la véracité du Livre de Mormon et de l'Église.

J'ai alors demandé s'il était nécessaire de discuter des brochures, alors que la famille avait déjà reçu une confirmation spirituelle.

Le père a répondu que ce ne serait pas nécessaire. Le reste de la famille a approuvé sa réponse.

answer.

He said he did have a significant question: One reason they had received so much literature opposing the Church was that they were members of another faith. In addition, he had made a large pledge to help build a new chapel for that faith. He informed me that the sister missionaries had taught him about the importance of tithing, which he gratefully accepted, but he wondered if it would be wrong to also honor the pledge he had previously made. I assured him that payment of the pledge would be both honorable and appropriate.

The Mussmans with their son, daughter-in-law, and daughter.

The entire family was baptized. One year later they were sealed as a family in the Oakland California Temple. I was privileged to be present. The son completed law school, passed the California Bar Exam, and immediately served a faithful mission in Japan. I have watched over the years as the succeeding generations have remained faithful to the gospel. I was privileged to officiate at the sealing of one of the granddaughters.

The conversions that are occurring in our day are equally remarkable. Last June, Coach Andy Reid, head football coach of the Kansas City Chiefs, and I, along with others representing our faith and other faiths, spoke in a multifaith event at the Riverside Church in New York City. Coach Reid emphasized second chances and responding to invitations and opportunities, which is what the gospel of Jesus Christ is all about. The next morning, with our wives, Tammy Reid and Mary, we attended the sacrament meeting at the Manhattan Second Ward. It was a spiritual service. There were many new converts in the congregation. Five recently baptized members, four men and one young man, were among the Aaronic Priesthood members passing the sacrament. I am happy to report that a similar influx of new members is happening throughout the Church.

We are grateful for the noticeable increase in those who respond to sacred invitations, change

Il a dit qu'il avait cependant une question importante à poser : l'une des raisons pour lesquelles sa famille et lui avaient reçu tant de documents s'opposant à notre Église était qu'ils étaient membres d'une autre Église. En outre, il avait fait une grosse promesse de don pour aider à la construction d'une nouvelle église pour cette religion. Il a ajouté que les sœurs missionnaires lui avaient enseigné l'importance de la dîme, qu'il acceptait avec gratitude, mais il se demandait s'il avait tort d'honorer également la promesse qu'il avait faite auparavant. Je lui ai assuré que le paiement qu'il s'était engagé à faire était à la fois respectable et juste.

Les Mussman avec leur fils, leur belle-fille et leur fille.

La famille entière a été baptisée. Un an plus tard, elle a été scellée pour l'éternité dans le temple d'Oakland (Californie, États-Unis). J'ai eu l'honneur de pouvoir y assister. Le fils a terminé ses études de droit, a passé l'examen du barreau de Californie et a immédiatement fait une mission au Japon. Au fil des ans, j'ai vu les générations suivantes rester fidèles à l'Évangile. J'ai eu l'honneur de célébrer le scellement de l'une des petites-filles à son mari.

Les conversions qui se produisent de nos jours sont tout aussi remarquables. En juin dernier, Andrew Reid, entraîneur de football des Kansas City Chiefs, et moi-même, ainsi que d'autres personnes représentant notre foi et d'autres confessions, avons pris la parole lors d'une manifestation multiconfessionnelle à l'église Riverside de New York. Andrew Reid a mis l'accent sur les secondes chances et sur l'importance de répondre aux invitations et aux occasions qui se présentent, ce qui est l'essence même de l'Évangile de Jésus-Christ. Le lendemain matin, avec Tammy Reid et Mary, nos épouses, nous avons assisté à la réunion de Sainte-Cène dans la seconde paroisse de Manhattan. C'était une réunion très spirituelle ! Il y avait beaucoup de nouveaux convertis dans l'assemblée. Cinq membres récemment baptisés, quatre hommes et un jeune homme, faisaient partie des détenteurs de la Prêtrise d'Aaron qui distribuaient la Sainte-Cène. Je suis heureux d'annoncer qu'un afflux similaire de nouveaux membres se produit dans toute l'Église.

Nous sommes reconnaissants de l'augmentation notable du nombre de personnes qui ré-

their lives, and accept the opportunity to follow Jesus Christ. They enter the covenant path through faith, repentance, baptism, and confirmation as taught in the Holy Bible and the Book of Mormon.

We cannot underestimate the significance of sacred scriptures both in conversions and in remaining faithful in the gospel. The ancient prophets described in the Book of Mormon knew about the mission of Jesus Christ and taught His gospel. The Book of Mormon helps us draw closer to God as we learn, understand, and apply its teachings. The Prophet Joseph Smith taught, “A man [or woman] would get nearer to God by abiding by [the book’s] precepts, than by any other book.”

To know that the Book of Mormon is the word of God, we need to read, ponder, and pray about it and then act according to its precepts. The prophet Moroni promised that God will reveal the truth of the book to us as we pray with a sincere heart, with real intent, and with faith in Christ. Studying the Book of Mormon is essential for enduring conversion.

As we contemplate the relationship between the Bible and the Book of Mormon as handheld devices, one might ask a question. How useful and complementary do you think two books would be if the Lord declared they would be joined together and “become one in thine hand”? That is what the Lord declared concerning the “stick of Judah,” the Bible, and the “stick of Joseph,” the Book of Mormon.

In many significant respects, the Book of Mormon provides fundamental doctrine that enhances and builds upon the Bible. The doctrine of the Atonement of Jesus Christ is a profound example.

The Bible provides an accurate account of the mortal ministry of Jesus Christ, including His death and Resurrection. The Book of Mormon is more explicit about the Atonement of Jesus Christ, something prophets explained in detail prior to His death.

The heading to Alma chapter 42 reflects the doctrinal significance of the Atonement of Jesus Christ.

It reads: “Mortality is a probationary time to enable man to repent and serve God—The Fall

pondent à des invitations sacrées, changent de vie et acceptent de suivre Jésus-Christ. Ils entrent sur le chemin des alliances par la foi, le repentir, le baptême et la confirmation, comme l’enseignent la Sainte Bible et le Livre de Mormon.

Nous ne devons pas sous-estimer l’importance des Écritures sacrées, tant dans la conversion que dans la fidélité constante dans l’Évangile. Les prophètes du Livre de Mormon avaient la connaissance de la mission de Jésus-Christ et enseignaient son Évangile. Le Livre de Mormon nous aide à nous rapprocher de Dieu lorsque nous apprenons, comprenons et mettons en application ses enseignements. Le prophète Joseph Smith a enseigné « qu’un homme [ou une femme] se rapprocherait davantage de Dieu en suivant les préceptes [du Livre de Mormon] que par n’importe quel autre livre».

Pour savoir que le Livre de Mormon est la parole de Dieu, nous devons le lire, puis méditer et prier à son sujet, et enfin agir selon ses préceptes. Moroni, le prophète, a promis que Dieu nous révélera la véracité du Livre de Mormon si nous prions d’un cœur sincère, avec une intention réelle et avec foi en Christ. L’étude du Livre de Mormon est essentielle à une conversion durable.

En réfléchissant à la relation entre la Bible et le Livre de Mormon en tant qu’ouvrages portables, on peut se poser la question suivante : Quelle est l’utilité et la complémentarité des deux livres si le Seigneur a déclaré qu’ils seraient « unis » et « ne feraient plus qu’un dans [nos mains] » ? C’est ce que le Seigneur a déclaré à propos du « bois de Juda » : la Bible et du « bois de Joseph » : le Livre de Mormon.

À bien des égards significatifs, le Livre de Mormon contient une doctrine fondamentale qui renforce la Bible et s’appuie sur elle. La doctrine de l’expiation de Jésus-Christ en est un exemple frappant.

La Bible relate avec précision le ministère mortel de Jésus-Christ, notamment sa mort et sa résurrection. Le Livre de Mormon est plus explicite sur l’expiation de Jésus-Christ, que les prophètes ont expliquée en détail avant sa mort.

L’en-tête du chapitre 42 du livre d’Alma reflète l’importance de la doctrine de l’expiation de Jésus-Christ.

Il dit : « La vie terrestre est un temps d’épreuve pour permettre à l’homme de se repen-

brought temporal and spiritual death upon all mankind—Redemption comes through repentance—God Himself atones for the sins of the world—Mercy is for those who repent—All others are subject to God's justice—Mercy comes because of the Atonement—Only the truly penitent are saved.”

President Russell M. Nelson has said, “I promise that as you prayerfully study the Book of Mormon every day, you will make better decisions—every day.” He also promises that if “you daily immerse yourself in the Book of Mormon, you can be immunized against the evils of the day.”

As I mentioned, I was impressed with the concept of the original handheld device—a book. However, I recognize the incredible significance of the internet in the world today. One modern handheld device can provide the information that historically has filled a major library. We are grateful to live in such a time as this. I am particularly grateful that it allows sacred books and Church materials to be available digitally. The internet is a powerful tool for studying the gospel. Today, many people share scriptures with friends using technology. The Book of Mormon app, for example, is a wonderful way to introduce friends to the Book of Mormon and can easily be shared in normal and natural ways wherever you may be.

While the internet provides many blessings, unfortunately, like the written pamphlets critical of the Church I described earlier, it has also been used to create doubt and undermine faith in precious gospel principles. It can be part of the “evils of the day” that President Nelson mentioned.

The adversary and those who assist him, knowingly or unwittingly, have created on the internet the equivalent of the box full of written material critical of the Church I described earlier, intended to draw you away from God's truth.

The issues raised to create doubt over the years have been remarkably similar. This is especially true when you compare our day with the 1960s, when I was in my 20s.

tir et de servir Dieu — La chute a amené la mort temporelle et spirituelle sur toute l'humanité — La rédemption s'obtient par le repentir — Dieu lui-même expie les péchés du monde — La miséricorde est pour ceux qui se repentent — Tous les autres sont assujettis à la justice de Dieu — La miséricorde est accordée à cause de l'Expiation — Seuls ceux qui sont vraiment pénitents seront sauvés. »

Le président Nelson a dit : « Je vous promets que, si vous étudiez tous les jours le Livre de Mormon en vous aidant de la prière, vous prendrez tous les jours de meilleures décisions. » Il a aussi promis « qu'en vous immergeant quotidiennement dans le Livre de Mormon, vous pouvez être immunisés contre les maux actuels ».

Comme je l'ai dit précédemment dans mon discours, j'ai été impressionné par le concept faisant du livre le premier appareil portable. Cependant, je reconnais l'importance incroyable de l'Internet dans le monde d'aujourd'hui. Un appareil portable moderne peut fournir des informations qui, par le passé, remplissaient une grande bibliothèque. Nous sommes reconnaissants de vivre à une époque comme celle-ci. Je suis particulièrement reconnaissant que ces appareils portables permettent aux livres sacrés et aux documents de l'Église d'être disponibles au format numérique. L'Internet est un outil puissant pour étudier l'Évangile. Aujourd'hui, de nombreuses personnes envoient des passages d'Écritures à leurs amis grâce à la technologie. Par exemple, l'application du Livre de Mormon est un excellent moyen de le faire découvrir à des amis et on peut facilement l'envoyer de manière naturelle et spontanée, où que l'on se trouve.

L'Internet apporte de nombreuses bénédictions, mais malheureusement, comme les brochures critiquant l'Église que j'ai décrites précédemment, il a également été utilisé pour semer le doute et ébranler la foi aux précieux principes de l'Évangile. Il peut faire partie des « maux du jour » dont le président Nelson a parlé.

L'adversaire et ses disciples, ont créé sur l'Internet, sciemment ou non, l'équivalent de la boîte de brochures critiques à l'égard de l'Église que j'ai décrite, dans le but de vous éloigner de la vérité de Dieu.

Les questions soulevées pour créer le doute sont très semblables au fil des ans. C'est particulièrement vrai si l'on compare notre époque aux années 1960, lorsque j'étais dans ma vingtaine.

The scriptures teach us to use judgment and be wise in all things. The internet can be used in a positive way or a destructive way.

Both long-term members and those newly studying the gospel need to be intentional about what they view. Do not entertain immoral, dishonest, or unrighteous material. If you do, algorithms can lead you down a path that destroys faith and impairs your eternal progression. You can be acted upon positively or negatively. Seek righteousness and avoid dark internet rabbit holes and doomscrolling. Fill your life with positive, righteous ideas; be joyful; have fun but avoid foolishness. There is a difference. The thirteenth article of faith is a marvelous guide. Above all, immerse yourself regularly in the Book of Mormon, which will draw the Spirit into your life and help you discern truth from error.

My counsel for those who have in any way deviated from the covenant path is to return to the sacred scriptures, prophetic guidance, religious observance in the home, and the music of faith. Every soul is precious to the Lord. We need you! The Lord needs you, and you need Him! You will always be welcome. During my many years of Church service, I have cherished the wonderful people who returned to the covenant path and then served and blessed everyone they loved or with whom they came in contact.

The sacred scriptures and living prophets are a major way a loving Heavenly Father makes His plan of happiness available to all His children.

I bear my sure witness of the divinity of Jesus Christ and the reality of His Atonement, in the name of Jesus Christ, amen.

Les Écritures nous enseignent à faire preuve de jugement et de sagesse en toutes choses. L'Internet peut être utilisé de manière positive ou destructive.

Aussi bien les membres de longue date que ceux qui étudient l'Évangile depuis peu doivent faire attention à ce qu'ils regardent. Ne visionnez pas de contenu immoraux, malhonnêtes ou iniques. Si vous le faites, les algorithmes vous conduiront sur un chemin qui détruira votre foi et entravera votre progression éternelle. Vous pouvez être influencés positivement ou négativement. Recherchez la droiture et évitez les trous à rats de l'Internet et le doomscrolling (la consommation excessive de mauvaises nouvelles). Remplissez votre vie d'idées positives et justes, soyez joyeux, amusez-vous, mais évitez la folie. Il y a une différence. Le treizième article de foi est un merveilleux guide. Par-dessus tout, plongez-vous régulièrement dans la lecture du Livre de Mormon, qui favorisera la présence de l'Esprit dans votre vie et vous aidera à discerner la vérité de l'erreur.

Mon conseil aux personnes qui se sont écartées d'une manière ou d'une autre du chemin des alliances est de revenir aux Écritures sacrées, aux conseils des prophètes, à l'observance religieuse au sein du foyer et à la musique de la foi. Chaque âme est précieuse pour le Seigneur. Nous avons besoin de vous ! Le Seigneur a besoin de vous et vous avez besoin de lui ! Vous serez toujours les bienvenus. Au cours de mes nombreuses années au service de l'Église, j'ai chéri les personnes qui ont repris le chemin des alliances, ont servi et ont été une bénédiction pour toutes les personnes qu'elles aimaient ou avec qui elles étaient en contact.

Les Écritures sacrées et les prophètes vivants sont un moyen important pour notre Père céleste aimant de mettre son plan du bonheur à la disposition de tous ses enfants.

Je témoigne avec certitude de la divinité de Jésus-Christ et de la réalité de son expiation. Au nom de Jésus-Christ. Amen.